



Regional Temuco opta por cambio de extranjero para enfrentar al puntero

BÁSQUETBOL. Kel Will reemplazará al colombiano Rayner Torres. El estadounidense debutará en el encuentro de hoy ante Puerto Montt.

Robinson Tobares
robinson.tobares@australtemuco.cl

O ptó por el cambio de extranjero. Regional Temuco tomó la decisión de contratar al estadounidense Kel Will para reemplazar al colombiano Rayner Torres.

El norteamericano ya se incorporó al plantel y tendrá su estreno esta tarde cuando el quinteto de La Araucanía reciba a Puerto Montt Básquetbol.

El compromiso se vivirá desde las 18 horas en el Coliseo de la Universidad Autónoma de Chile y será válido por la quinta fecha de la Liga A-2 de Básquetbol.

“Tengo la intención de ayudar al equipo a ganar cueste lo que cueste. Haré todo lo que sea necesario para que ganemos y nos vaya bien en el campeonato”, manifestó Kel Will en sus primeras palabras como integrante del plantel de Regional Temuco.

El estadounidense tiene 28 años, mide dos metros y cuatro centímetros y es nacido en Orlando. Will proviene del Polk County Royals y llega al equipo temuquense como pivote. Sin embargo, su versatilidad le permite también jugar en las posiciones tres y cuatro.

“

Tengo la intención de ayudar al equipo a ganar cueste lo que cueste. Haré todo lo que sea necesario para que ganemos y nos vaya bien en el campeonato”.

Kel Will,
jugador de Regional Temuco.

“Quiero traer un campeonato a la ciudad de Temuco”, agregó el estadounidense, quien evidencia optimismo en sus primeros instantes en La Araucanía y quien tendrá un difícil debut.

PRIMER PARTIDO

El primer partido de Will será nada más y nada menos que ante el líder del Grupo D de la Liga A-2. Puerto Montt Básquetbol ha sumado ocho puntos en el torneo y registra cuatro triunfos en igual cantidad de partidos.

La campaña de los puertomontinos es perfecta y el norteamericano y sus compañeros tratarán de ponerle freno.

“Vamos a enfrentar al



FOTOS GENTILEZA DE REGIONAL TEMUCO

RECÉN LLEGADO A CHILE, KEL WILL TENDRÁ HOY SU ESTRENO CON LA CAMISETA DE REGIONAL TEMUCO.

puntero y al principal candidato a ganar el torneo. Será un partido difícil y haremos todo para competir primero y después para buscar el mejor resultado”, sostuvo Patricio Huentequo, presidente de Regional Temuco, quien espera que la afición cesterera se haga presente en el compromiso.

“Esperamos que el público nos acompañe como lo ha hecho hasta ahora y apoye a nuestro equipo”, subrayó el dirigente.

Las entradas para presenciar el encuentro tienen un valor de 3.000 pesos y están



LA DIRIGENCIA DEL CLUB TEMUQUENSE ESPERA LA PRESENCIA DE LA AFICIÓN CESTERA EN EL COLISEO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA.

a la venta en la página www.ticketplus.cl. Hoy también se habilitará un punto de

venta presencial en el acceso al Coliseo de la Universidad Autónoma.